

## Eden lanza una "Botella solidaria"

Realizado por Redacción el Vie, 28/01/2011 - 09:08



Eden colabora con Invest for children (i4c) con la "Botella Solidaria", mediante la cual, la fundación percibirá una donación de 5€ mensuales por cada contrato que se formalice. i4c destinará el importe recaudado a múltiples proyectos de apoyo e integración para personas con discapacidad intelectual. Eden llegó a España en el año 2000 con un importante crecimiento de sus soluciones de agua y café.

[Leer noticia completa](#)

1 retweet

[Compartir](#)

Tags: [ACTUALIDAD SECTORIAL](#) [Botella solidaria](#) [Eden](#) [Invest for children](#)

### Seguridad y salud



### Especial



### Noticias económicas

[El paro se dispara hasta el 20,33%, con 370.100 desempleados más en 2010](#)

[BBVA ve arbitrario que se pueda entregar la vivienda para saldar la hipoteca](#)

[El Ibex 35 pierde un 0,21% al comienzo de la sesión](#)

[Los hogares con todos sus miembros en paro subieron un 8,8% en 2010](#)

[El paro cerró 2010 en el 20,33%](#)

[La Caixa ganó un 13,4% menos en 2010](#)

[Los mineros inician hoy movilizaciones](#)

[Trichet defiende que el euro no está en crisis](#)

[La Caixa se bancariza convirtiendo Critería en CaixaBank](#)

[Ikea reconoce que opera parte de su negocio desde Liechtenstein](#)